



Nouvelles hivernales Suisse 2014 – 2015

150 ans de tourisme d'hiver

Bienvenue dans l'hiver suisse. L'original depuis 1864.

En septembre 1864, Johannes Badrutt, l'hôtelier de St. Moritz, fit un pari un peu fou avec ses visiteurs anglais, leur promettant rien de moins que le paradis sur Terre... en plein hiver! C'est ainsi que les Grisons sont devenus le berceau du tourisme d'hiver. Et la Suisse, la destination hivernale par excellence.

L'eau a coulé des glaciers depuis cet hiver 1864, où pour la première fois, des visiteurs britanniques vinrent s'adonner à la luge, au patin à glace et au curling dans nos contrées. Les stations de sports d'hiver se sont développées et les disciplines elles-mêmes se sont multipliées. Aujourd'hui, le monde entier vient savourer les joies de la neige en Suisse.

Une chose, pourtant, n'a pas changé: l'hiver suisse est toujours ce cocktail unique fait de paysages de montagnes incomparables, de vallées enneigées et de villages centenaires et romantiques. Un cadre béni pour des séjours aussi reposants que vivifiants.

QUELQUES POINTS FORTS DES 150 ANNÉES D'HIVER SUISSE

- 1864 St. Moritz : en septembre, Johannes Badrutt lance son pari légendaire
Des Anglais donnent le coup d'envoi du tourisme hivernal en Suisse
- 1868 Davos : le Néerlandais Willem Jan Holsboer crée, avec le médecin allemand Alexander Spengler, le premier site de cure
- 1870 Davos : des hôtes britanniques créent le premier club de patin à glace de Suisse. En 1894, le club international de patin à glace de Davos (ISCD) est créé. Il existe encore aujourd'hui.
- 1878 St. Moritz : premier éclairage électrique en Suisse à l'hôtel Kulm
- 1888 Grindelwald : l'hôtel Baer à Grindelwald est le premier hôtel de l'Oberland bernois à ouvrir ses portes en hiver
- 1893 Lausanne : ouverture de la première école hôtelière du monde. C'est toujours l'école hôtelière la plus réputée du monde
- 1897 St. Moritz : création du 'St.Moritz Bobsleigh Club', premier Club de Bobsleigh au monde
- 1900 Davos : ouverture d'un sanatorium à Schatzalp près de Davos. C'est un hôtel depuis 1954.
L'un des 50 'Swiss Historic Hotels' qui existent aujourd'hui.
- 1911 Crans-Montana : première compétition de descente officielle des Alpes
- 1928 St. Moritz : Jeux Olympiques d'Hiver
- 1929 St. Moritz et Zermatt : ouverture des premières écoles de ski en Suisse
- 1948 St. Moritz : Jeux Olympiques d'Hiver



Plaisir infini sur les pistes

Ski et snowboard à partir d'octobre 2014

Grâce à l'emplacement en hauteur de la plupart des domaines skiables suisses, la saison hivernale commence assez tôt.

Aux Grisons, le plaisir du ski reprendra le 18 octobre 2014. La saison d'hiver 2014-2015 commencera alors à la Diavolezza à Engadin St. Moritz, la piste du glacier ouvrira à partir de cette date pour les amateurs de carving et de snowboard. Fin octobre, vous pourrez également vous rendre sur le Glacier3000 (Les Diablerets-Gstaad).

En novembre, les pistes de la Région de la Jungfrau, Crans-Montana, Nendaz et Adelboden, entre autres, ouvriront. A Zermatt et Saas-Fee, vous pouvez profiter activement de la neige tout au long de l'année.

http://snow.myswitzerland.com/bulletin_enneigement?lang=fr

Skimovie-Piste, Zermatt, Grächen, Crans-Montana

Internet fait son entrée sur les pistes de ski : sur toute la longueur de la Skimovie-Piste de Zermatt, deux caméras filment les skieurs et les snowboarders, et les chronomètrent. Quelques secondes plus tard, le parcours peut être analysé gratuitement sur Skiline-Website et être partagé avec ses amis par e-mail ou sur Facebook. Des pistes de ce genre existent aussi à Grächen et à Crans-Montana.

Skimovie-piste : <http://www.matterhornparadise.ch/de/winter/skigebiet/skiline/skimovie>

Skiline : <http://www.skiline.cc/home>

Le mur suisse: Le Pas de Chavanette à Champéry

Vous y trouverez une piste à bosses de tous les superlatifs, appelée avec respect « le mur suisse » par les hôtes français. Ce mur traître ne convient qu'aux très bons skieurs, car il est très raide (quelque 50% de déclivité) et peut présenter des bosses de 2 mètres après de nouvelles chutes de neige.

<http://www.myswitzerland.com/fr-ca/le-pas-de-chavanette-le-mur-suisse.html>

Test d'endurance: Matterhorn Glacier Paradise – Zermatt village

25 kilomètres de pistes qui ne sont pas des plus faciles : des tronçons très ardues, le monde des glaciers et une altitude à couper le souffle. Cela démarre à 3883 mètres d'altitude. L'enneigement de la piste est assuré (glacier ou enneigement artificiel). Un super pro la descend en 10 à 15 minutes.

<http://www.myswitzerland.com/fr-ca/zermatt-klein-matterhorn-village-17-km.html>

Descente du Titlis à Engelberg

Douze kilomètres de long, 2000 mètres de dénivelée et un maximum de plaisir : la piste du Titlis est l'une des plus longues et des plus belles de toutes les Alpes. Raide et difficile sur les premiers kilomètres, elle se laisse apprivoiser par la suite.

<http://www.myswitzerland.com/fr-ca/pages/via/ed-ition-d-u-mois-d-e-d-ecembre/aventure-sport-winter/ski-et-snowboard/descentes-de-reves/descente-du-titlis.html>



Vacances d'hiver en famille

Leçon de ski gratuite pour les jeunes de moins de 18 ans à Arosa

La destination de sports d'hiver Arosa offre des leçons de ski et de snowboard gratuites pour les enfants et les jeunes de moins de 18 ans. Cette action fait plaisir aux portefeuilles des hôtes, mais améliore également le niveau de ski des enfants et la sécurité sur les pistes. L'offre vaut pour toutes les réservations de deux nuitées ou plus dans 20 hôtels et auprès de plus de 50 loueurs d'appartements.

<http://www.arosa.ch/de/winter/aufenthalt/skischule-inklusive>

GO Kids Family Club aux Alpes vaudoises

Les Alpes vaudoises démontrent que des vacances de sports d'hiver en famille ne doivent pas nécessairement se transformer en un attentat contre le porte-monnaie. Les enfants de moins de neuf ans logent gratuitement et le forfait leur est également offert. Même l'entrée au jardin enneigé pour enfants aménagé près du Palace est gratuite.

www.gokids.ch



INSPIRATION

Du temps de nos grands-mères

Faites découvrir à vos enfants la vie il y a 150 ans et participez aux « Après-midi nostalgie du ski » organisées chaque vendredi à Wengen. Les moniteurs de ski vous fourniront les tenues adéquates : vêtements, chaussures de ski et skis d'antan. A la fin de l'après-midi, vous pouvez participer au concours nostalgie du ski. Photos de famille amusantes garanties !

www.wengen.ch

Plaisirs d'hiver pour les non-skieurs

NOUVEAU : Aletsch +, forfait pour randonneurs d'hiver

De l'air pur, une neige cristalline, du soleil du matin au soir et une vue imprenable sur les plus beaux 4000 du Valais : les compagnies de chemin de fer de l'Aletsch Arena (Riederalp, Bettmeralp, Fiesch-Eggishorn) proposent cette année le nouveau « Winter-Wanderpass Aletsch+ » (forfait pour randonneurs d'hiver). 72 km de chemins hivernaux balisés attendent les visiteurs dans la région d'Aletsch Arena familiale et sans voitures. L'offre « View Point Pass Aletsch+ » est également inédite. Un téléphérique vous emmène en hauteur jusqu'à l'un des trois points de vue de l'Aletsch Arena : Moosfluh, Bettmerhorn ou Eggishorn.

http://www.aletscharena.ch/sites/fr/aletscharena/angebote/top_angebote_sommer.html

Cinéma Lounge à 3883 m à Zermatt

Une aventure cinématographique à 3883m : le Matterhorn glacier paradise, qui est la station de montagne la plus haute d'Europe, accueille ses visiteurs dans un nouveau Cinema Lounge où sont projetés des films sur, entre autres, les environs saisissants du Cervin. La salle se trouve à l'intérieur de la montagne, dans une galerie latérale. Pour que les visiteurs se sentent comme à l'intérieur d'un cristal, le cinéma lounge est aménagé dans des tons bleus. L'entrée est comprise dans le billet pour le Matterhorn glacier paradise.



<http://www.matterhornparadise.ch/de/winter/bergerlebnisse/matterhorn-glacier-paradise/cinema-lounge>

NOUVEAU : Première piste de yoga du monde, Engadin St. Moritz

Sur la Piste Paradiso, sur le domaine skiable de Corviglia, vous trouverez la première piste de yoga du monde. Quatre emplacements fixes sur la piste ont été aménagés pour permettre l'exercice du 'Yoga on Snow', seul ou avec un accompagnateur expérimenté. La détente et un rythme de descente différent sont au cœur du concept.

<http://www.engadin.stmoritz.ch/winter/en/activities/sports/skiing-snowboarding/corviglia-skiing/yoga-on-snow/>

NOUVEAU : Top of Europe ICE Magic, Interlaken

Du 20 décembre 2014 au 28 février 2015 au centre d'Interlaken, à la 'Höhenmatte', découvrez le Top of Europe ICE Magic. Une nouvelle attraction pour l'hiver, constituée de plusieurs grandes patinoires de glace reliées par des chemins glacés. Vous pouvez donc passer d'un champ à l'autre en patin à glace. Il y a également un chalet restaurant, un terrain de jeu pour pratiquer le eisstock et des étals de commerçants. Les lieux sont particulièrement agréables le soir, lorsque le ICE Magic s'éclaire de façon spectaculaire. Des patins à glace peuvent être loués sur place.

www.icemagic.ch

NOUVEAU : Peak Walk, Glacier 3000

Une nouvelle attraction spectaculaire sur le Glacier 3000 (Alpes vaudoises et Gstaad Saanenland) : un pont suspendu de 107 mètres de long, unique au monde, qui relie deux sommets de montagne. Le Peak Walk est ouvert toute l'année et son accès est gratuit.

<http://www.glacier3000.ch/fr/newspeakwalk>

Vol en montgolfière à Château-d'Oex

Chaque dernière semaine de janvier, Château-d'Oex est le cadre d'un événement mondial avec la plus importante manifestation alpine de ballons. La "Semaine Internationale de Ballons à Air Chaud" réunit quelques 90 aéroliers. Un spectacle aux formes et aux couleurs fascinantes!

www.festivaldeballons.ch

Marché de Noël de Montreux

Conçu pour enchanter grands et petits, le Marché de Noël de Montreux, niché dans un environnement exceptionnel entre lac et montagne, s'agrandit et s'embellit d'année en année. De fin novembre à fin décembre, la Suisse sera à l'honneur avec, chaque semaine, une thématique centrée sur une région particulière de notre pays. Classé parmi les plus beaux de Suisse, le Marché de Noël de Montreux accueille plus de 140 artisans et marchands sur les bords du lac Léman.

www.montreuxnoel.com



Prouesses culinaires sur et le long des pistes

Promenade culinaire en télécabine à l'Aletsch Arena

L'UNESCO Kristallbahn, qui mène au Bettmerhorn, est un restaurant très particulier. Pendant la montée, vous jouissez non seulement de vue sur le magnifique paysage hivernal mais vous dégustez également une délicieuse fondue typique de la région.

http://www.aletscharena.ch/sites/fr/bettmeralp/offre/offres_speciales_la_journee.html?list:view=details&id=234

Haute cuisine à 2418 m à Saas-Fee

Vernissage Berghaus Plattjen. De la haute cuisine, un subtil mélange de recettes rustiques et traditionnelles et un avant-goût de la cuisine gastronomique du restaurant Vernissage!

<http://www.ferienart.ch/fr/cuisine/magie-de-cabane/vernissage-berghaus-plattjen/>

<http://www.myswitzerland.com/fr-be/vernissage-berghaus-plattjen-2418m.html>

La maison de montagne, Vernissage appartient également à l'hôtel Ferienart de Saas-Fee, qui a une cuisine renommée.

<http://www.ferienart.ch/en/culinary/restaurants/>

Mathis Food Affairs à St.Moritz

La Marmite et The Brasserie propose des spécialités locales : « cucina della valle », rösti et polenta. Mais vous pouvez également y trouver des truffes et du caviar. Dans la « Bütschella » à côté, vous trouverez une alternative plus économique pour les petites et grandes faims.

<http://www.mathisfood.ch/1/corviglia/la-marmite/>

Gourmet Festival à St.Moritz

Le Paradis des Gourmets, du 26 au 30 janvier 2015. Etant donné que la Suisse fête cette année ses « 150 ans de tourisme hivernal » et que les Britanniques ont lancé ce même tourisme à St. Moritz, une « British Edition » est organisée.

<http://www.stmoritz-gourmetfestival.ch/en/festival/>

Après l'effort, le réconfort

Petit déjeuner au champagne dans les thermes de Loèche-les-Bains

Savourez un bain délicieux dès que vous quittez les pistes. Rien n'est aussi relaxant que la délicieuse eau chaude du plus grand village thermal des Alpes. La station propose également des petits déjeuners au champagne dans les bains. Le petit déjeuner est servi sur des planches flottantes.

www.leukerbad.ch

NOUVEAU : Piscine, spa et centre sportif Ovaverva, St. Moritz

Début juillet, le nouveau complexe piscine, spa et centre sportif OVAVERVA a ouvert ses portes à St. Moritz. Vous pouvez y goûter aux plaisirs de l'eau, vous détendre au spa, suivre un entraînement professionnel de fitness et de sport et déguster une délicieuse cuisine. Le nouveau centre a été construit selon les normes écologiques et même la gestion de l'entreprise est écologique.

L'architecture frappante du bâtiment s'adapte harmonieusement au paysage de St. Moritz. Les grandes parois vitrées et les solariums font la transition avec la nature unique d'Engadin et apportent une ambiance légère et conviviale.

<http://www.ovaverva.ch/en.html>



Centre thermal Mineralbad & Spa Samedan

L'établissement Mineralbad & Spa est situé dans le centre historique de Samedan, à proximité immédiate de la place principale et est accolé à l'église classée patrimoine protégé. Il s'agit des premiers bains minéraux verticaux de Suisse qui se distinguent, en plus de leur verticalité, par la remarquable architecture de Miller & Maranta. Centre thermal « Mineralbad & Spa » Samedan www.mineralbad-samedan.ch

Rigi Kaltbad : Mineralbad & Spa de l'architecte suisse Mario Botta

L'hôtel de montagne est relié au «Mineralbad & Spa» de l'architecte Mario Botta, permettant aux hôtes d'accéder directement aux thermes depuis leur chambre. Bassin d'eau minérale, bassin couvert 35°C, bassin en plein air, hammam, terrasse panoramique. Espace spa dès 16 ans avec hammam, salle de repos avec couchettes de pierre chauffées, sauna de 50 m², salles de soins et bain de cristal. www.hotelrigikaltbad.ch

Destinations et hôtels durables

Saas-Fee, destination durable pour les sports d'hiver

Le village du glacier de Saas-Fee, à 1800 mètres au-dessus du niveau de la mer, est entouré de 13 sommets de plus de 4.000 mètres. Pour beaucoup, c'est la destination idéale pour les sports d'hiver. Cependant, étant donné que ces sportifs hivernaux laissent une empreinte écologique, le village fait beaucoup d'efforts en matière de tourisme durable. Depuis 1951 il est interdit aux voitures, les vacanciers laissent leur véhicule au parking à l'extérieur du village et les hôteliers viennent les chercher avec des voitures électriques. De plus, la législation en matière de construction est extrêmement restrictive, des taxes sont prélevées sur les sacs poubelle, toutes les cheminées sont équipées obligatoirement d'un filtre à particules et les bus sont gratuits pour les habitants et les vacanciers.

Cette mentalité de la durabilité caractérise également l'hôtel Ferienart Resort&Spa de Saas-Fee. Des mesures telles qu'une bonne isolation, le recyclage des déchets, les économies d'eau, les produits régionaux au menu font partie de la philosophie de l'hôtel. Il possède même un refuge neutre en CO₂, Vernissage Berghaus Plattjen, situé à 2.418 mètres.

<http://www.saas-fee.ch/en/page.cfm/winter-destination/nachhaltigkeit>

<http://www.ferienart.ch/en/ferienart/>

La cabane du Mont Rose à Zermatt

A 2.882 mètres d'altitude, la cabane du Mont Rose du club alpin suisse (SAC-CAS) est également appelé le cristal de roche. A partir du 1er janvier 2015, le refuge high-tech réputé de 120 lits aura un nouveau manager : Peter Rubin de Baltschieder. Ce refuge est peut-être la construction en bois la plus complexe de Suisse et grâce à son enveloppe d'aluminium argentée et à ses panneaux photovoltaïques sur la façade Sud, elle répond de manière écologique à 90% de ses propres besoins en énergie. En 2009, le refuge a reçu le prix Solar, qui récompense des projets innovants et écologiques. Vous ne pouvez atteindre le refuge qu'avec un guide de montagne expérimenté d'Alpine Center Zermatt (de juin à septembre). Cette randonnée en montagne est destinée aux personnes habituées à ce type d'excursion.

http://www.neuemonterosahuette.ch/index.php?lang_choose=1

<http://www.zermatt.ch/en/Media/Attractions/Monte-Rosa-hut-Swiss-Alpine-Club>

<http://www.zermatt.ch/en/Media/News/neue-monte-rosa-huette-solarpreis>

<http://www.zermatt.ch/en/Media/Planning-hikes-tours/Glacier-trek-to-the-Monte-Rosa-hut>



INSPIRATION

Le « Badrutt's Palace » chauffé avec la chaleur de l'eau du lac

Laissez-vous guider dans les profondeurs de l'hôtel de luxe « Badrutt's Palace » et découvrez comment un lac d'eau froide peut servir de source de chaleur. Ce légendaire hôtel de luxe est chauffé grâce à un système de chauffage innovant : depuis 2007, il utilise la chaleur du lac de St Moritz. L'installation couvre plus de 80 % des besoins énergétiques totaux de l'hôtel. Elle lui permet d'économiser environ 400 000 litres de fioul domestique et de réduire les émissions de CO2 de 1000 tonnes. L'école communale voisine est également raccordée à la pompe à chaleur de l'hôtel « Badrutt's Palace ». Le projet a été réalisé en collaboration avec la centrale électrique de la ville de Zürich qui se concentre surtout sur la réduction de la consommation énergétique, l'utilisation efficace de l'énergie et le recours aux énergies renouvelables.

<http://www.badruttspalace.com/en/>

Hôtels et Parcs de vacances

Villages d'igloos à Davos-Klosters et St. Moritz

Le calme est une ressource qui deviendra de plus en plus précieuse à l'avenir. Vous en trouverez en abondance dans les villages d'igloos suisses de Davos-Klosters et St. Moritz. Des artistes du monde entier décorent les environs avec des sculptures de glace et de neige. Dormir la tête dans les nuages dans un lit de neige isolé. Rien que le silence, aucune voiture, ni smartphone, rien que la nature et vous... avec des sculptures de glace et un sac de couchage d'expédition. L'astuce des connaisseurs pour ne pas avoir froid : ne pas mettre trop de vêtements, mais bien des chaussettes propres.

www.iglu-dorf.ch

Les hôtels les plus accueillants de Suisse

Le « Prix bienvenu » est l'Oscar remis par Suisse Tourisme aux hôtels les plus accueillants de Suisse (cinq catégories d'hôtels). Ce prix annuel récompense les hôtels qui ont obtenu les meilleures appréciations sur la base du feed-back de leurs hôtes, sur plus de 250 plateformes de réservation et d'évaluation. En 2014, le prix de la catégorie « Hôtels de Luxe » a été attribué au Grand Hotel Kronenhof^{f*****} de Pontresina.

Chaque année, un livret est également publié avec les 100 hôtels les plus accueillants.

<http://www.myswitzerland.com/fr-ca/themen/les-top-100-hotels-de-la-suisse.html>

Swiss Historic Hotels

A l'instar des coutumes et des traditions – qu'il vaut toujours mieux découvrir à leur source – les hôtels historiques font depuis des siècles partie du patrimoine culturel suisse. Leur hospitalité et leur charme atteignent des sommets quand ils sont dans la même famille depuis plusieurs générations. Voici quelques exemples des hôtels historiques labellisés "Swiss Historic Hotel": Grand Hotel Giessbach à Brienz, Hotel Bellevue des Alpes au Kleine Scheidegg, Kurhaus Bergün, Waldhaus à Sils, Gd Hôtel Bella Tola à St.Luc.

<http://www.myswitzerland.com/fr-be/hebergement/hotel.html>



Des festivals splendides

8^e Zermatt Unplugged

Organisé au départ en 2007 comme un festival d'auteurs-compositeurs-interprètes, le Zermatt Unplugged a peu à peu évolué dans le sens d'un rendez-vous des amateurs de son authentique. La prochaine édition aura lieu du 14 au 18 avril 2015.

www.zermatt-unplugged.ch

Rock the Pistes Festival aux Portes du Soleil

Chaque jour, sur le festival, il y aura 3 concerts pour 2 scènes disponibles ! 2 concerts sur les pistes qui s'enchaînent à partir de 13h (une tête d'affiche et un DJ) et 1 concert aux pieds des pistes à partir de 17h (un jeune talent du festival OFF) dans la station du concert jour pour prolonger le plaisir en fin de journée. Rendez-vous du 15 au 21 mars 2015 pour une expérience Music & Ski aux Portes du Soleil !

www.rockthepistes.com

Caprices Festival à Crans-Montana

Le Caprices Festival séduit aussi bien les amateurs de sports d'hiver alliant le plaisir du ski en journée et les concerts le soir, les aficionados de sonorités électro ainsi que les festivaliers en quête de réjouissances musicales. Du 11 au 19 avril 2015.

www.capricesfestival.ch

SnowpenAir à Kleine Scheidegg

Le festival « SnowpenAir » se déroule chaque année à 2061 m d'altitude et dans le décor des montagnes imposantes de l'Eiger, du Mönch et de la Jungfrau. Des stars internationales comme Bryan Adams, Joe Cocker et Kim Wilde étaient au programme des dernières éditions. Rendez-vous le 11 avril 2015.

www.snowopenair.ch

Le carnaval de Bâle

Du lundi au jeudi matin après le mercredi des Cendres Le carnaval de Bâle est la plus grande fête populaire de Suisse, elle rassemble, selon les estimations, 15'000 à 20'000 personnes actives, c'est-à-dire costumées. Le lundi après le mercredi des Cendres, à quatre heures du matin, c'est le coup d'envoi: le Morgestraich. Fifres et tambours en charivari - en costumes et masques individuels - avec une petite lumière sur la tête se mettent en branle pour sillonner, en jouant de la musique, le coeur de la ville enveloppée d'obscurité.

<http://www.myswitzerland.com/fr-ca/carnaval-in-basel-basel-stadt.html>



INSPIRATION

Assister à la Spengler Cup et visiter le Hockey Club de Davos

Dans les montagnes des Grisons, le plaisir de la vitesse sur glace est une tradition de longue date. Avec le Hockey Club Davos, ou HCD, l'une des associations de hockey sur glace suisses les plus performantes est chez elle, à Davos. Les meilleures équipes du monde se rencontrent chaque année depuis 1923 à 1.560 mètres d'altitude, dans la vallée de Landwasser pour la Spengler Cup. L'histoire du HCD remonte encore à quelques années auparavant : en 1918, le club a été créé et dès 1926, il a fêté son premier championnat suisse.

<http://en.graubuenden.ch/150-years-of-winter-tourism/innovative/1918-founding-of-davos-hockey-club-today-skateline-leads-through-the-forest.html>
<http://www.spenglercup.ch>

Utilisez les transports publics pour vous rendre à votre destination

Matterhorn Gotthard Bahn

L'accès à l'Aletsch Arena avec le Matterhorn Gotthard Bahn va devenir encore plus confortable cet hiver. Dès la mi-décembre, les trains entre Zermatt et Fiesch circulent à la cadence de la demi-heure pour éviter les "goulets d'étranglements". De plus, tous les billets pour les pistes de ski de fond incluront les déplacements en train entre Oberwald et Fiesch.

<http://www.matterhorngotthardbahn.ch/EN/Pages/default.aspx>

En train, bus, bateau en Suisse

Lorsque le pays est recouvert d'une couche de neige glaciale, les transports en commun suisses sont le moyen de transport idéal. En hiver, les grandes villes, les petits villages et presque tous les sommets sont parfaitement accessibles en train, en bus, en bateau ou en train de montagne. Détendus, nos hôtes voyagent confortablement vers les moindres recoins du pays – sans détour, ni souci de chaînes à neige, routes glissantes ou files ennuyeuses. L'avantage : le panorama magique des montagnes suisses vous est offert gratuitement. De plus, les enfants de moins de 16 ans voyagent sans payer. Cela vaut la peine de laisser les pistes pour découvrir la Suisse depuis un train panoramique.

www.swisstravelsystem.com

Les nouvelles hivernales en un seul clic

Soyez les premiers à être informés

Suivez nous via [MySwitzerland.com/facebook](https://www.myswitzerland.com/facebook) et [www.MySwitzerland.com/twitter](https://www.myswitzerland.com/twitter). Partagez vos expériences en Suisse avec nous et nos followers en mentionnant @MySwitzerland_f.

Succombez au charme de l'hiver suisse

Descentes de rêve dans la poudreuse ou randonnées paisibles dans un paysage de conte de fées, l'hiver en Suisse va vous surprendre, vous captiver, vous enchanter..

www.Myswitzerland.com/hiver



Applications iPhone sur MySwitzerland.com

Cette saison hivernale vous pouvez à nouveau vous renseigner sur les conditions d'enneigement et sur la météo de 250 stations de sports d'hiver grâce à l' iPhone App "Swiss Snow" qui est offerte gratuitement sur MySwitzerland.com. Vous y trouverez également les nouvelles iApps Mammut Safety, Suva Slope Track et Rega. Mammut Safety App a été conçue pour les snowboarders/skieurs hors piste afin d'évaluer le risque d'avalanches. Suva Slope Track aide les skieurs à mesurer leur vitesse et tandis que iRega détecte la location exacte des skieurs en danger.

www.MySwitzerland.com/mobile

Sur votre tablette

MySwitzerland.com/ipad